

わきや島ぬ 文化薫る 東城校

『2学期始業式』風景

令和3年9月2日

9月1日(水)『始業式』風景(放送)

【児童代表のことば 小学4年生: 師玉心絆さん】

夏休みの思い出と二学期がんばりたいこと

私は、夏休みの思い出が三つあります。一つ目は、いとこの赤ちゃん「ゆいと」君と遊んだことです。ゆいと君は、まだ生まれて五か月で、とてもかわいかったです。また、大和村の「宮子崎」というところにも行ってよかったです。二つ目は、友達と、家族ぐるみでタナガを取りに行ったことです。最初はつかまえることができなかつたけど、お父さんから、つかまえかたを習って、やっと一匹つかまえることができうれしかったです。合わせて十五匹くらいつかまえることができました。三つめは、目ひょうにしていた夏休みの宿題を早く終わらせることができうれしかったです。

二学期は、運動会や学習発表会などがあるので、みんなと協力しながら、活動したいです。そして、苦手な算数でいい点が取れるようにどりよくをしたいです。けんこうで、元気な二学期になるようにがんばります。

【生徒代表のことば 中学2年生: 吉村瑞季さん】

夏休みの反省と二学期の目標

42日間の夏休みでしたが、良かった点と悪かった点がありました。良かった点は、ほぼ毎日学校に来て勉強したことです。自宅で勉強していても、テレビやゲームの誘惑に負けることがあるのですが、学校では集中して勉強に取り組むことができました。おかげで、夏休みの宿題も余裕をもって終わることができました。悪かった点は、読書の時間が短かったことです。僕は、本を読むことは好きです。しかし、今まで小説を読む機会はほとんどありませんでした。今回は友人の勧めで、小説を借りたのですが、長すぎて途中で読む気がなくなりました。これからは、小説を毎日数ページでも読んで最後まで読み終わりたいと思います。

次に二学期の目標ですが、それは自主トレをするということです。まず一つ目は、部活動がない日は五キロ走るということです。夏休みに、兄が帰省してきました。その間、一緒に毎日五キロ走りこんでいたので、今後も続けていきたいと思っています。二つ目は、毎日縄跳びをすることです。やりたくない日もあると思いますが、続けていくことで、メンタル面も鍛えられると思うからです。

現在、卓球部の部員は僕一人ですが、部活動として自主トレを頑張って、年末にある新人戦では絶対に優勝をしたいと思っています。



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、始業式は放送で行いました。代表児童・生徒のことばや、支援員の中木原里美先生の自己紹介も行いました。教室では、宿題や提出物の確認、感染症予防の徹底についてのお話もありました。